

Bänke frisch renoviert

Gemütliche Ecke für Bewohner der Bohle

ALLAGEN. (hs) Die Sitzgruppe auf der „Oberen Bohle“ in Allagen strahlt seit dem Wochenende in neuem Glanz. Der Vorstand der Nordkompanie baute die maroden Elemente im vergangenen Herbst ab. Über 40 Stunden arbeiteten die Männer daran, um die

Sitzgelegenheiten zu überholen. Nun können die Bewohner der Bohle sie wieder für ihr Straßenfest und das His-sen der Fahne zum Schützenfest nutzen. Dies wurde in gemütlicher Runde bei bestem Wetter mit Würstchen und Getränken gefeiert.



Genossen bei sommerlichem Wetter den Plausch auf der renovierten Sitzgruppe: Die Obere-Bohle-Anlieger. Foto: privat